Anuncios

Bluetab, empresa del grupo IBM, galardonada por Iberdrola como proveedor del año de "Digitalización y nuevas tecnologías"

Iberdrola reconoce a Bluetab como proveedor del año en España 2022 por el trabajo de Big Data, Cloud, Data Management y Data Governance

Bluetab es una compañía especializada en ofrecer soluciones expertas e integrales en Data y Cloud que cuenta con más de 1000 ingenieros expertos en datos

Madrid, 23 de noviembre de 2022.- Iberdrola entregó ayer sus Premios al Proveedor del Año en España 2022; un reconocimiento que, este año, ha recaído en un total de 11 empresas colaboradoras de la compañía en el desarrollo de su estrategia hacia una economía descarbonizada, en base a sus inversiones en renovables y redes de distribución, cada vez más inteligentes, proyectos de almacenamiento a gran escala y la apuesta por soluciones innovadoras para sus clientes.

El premio a la <u>Digitalización y nuevas tecnologías</u> ha sido otorgado a Bluetab, una empresa del grupo IBM, por el trabajo de Big data, Cloud, Data Management y Data Governance.

Tom Uhart, cofundador & CEO de Bluetab de EMEA, comentó: "Este reconocimiento pone en valor la relación de confianza que hemos generado con Iberdrola. Desde Bluetab seguiremos trabajando con las mismas ganas y apoyándoles en la ejecución de su visión innovadora. Además, queremos seguir impulsando nuestro Talent Hub de Bizkaia, ligándolo a iniciativas para el impulso de la digitalización como las propuestas por el grupo Iberdrola".

Bluetab es una compañía especializada en ofrecer soluciones expertas en Data y Cloud. Con más de 1.000 ingenieros expertos en datos, cubre todo el ciclo de vida del mismo, desde el gobierno y la estrategia del dato, hasta la explotación y la analítica, pasando por todo lo relacionado con la ingeniería del dato (*Data Fabric*). Asimismo, Bluetab cuenta con las mejores referencias en migración al Cloud de soluciones de datos, posicionándose como agnóstico de la tecnología y apostando por la innovación de los grandes fabricantes "hyperscalers".

En unos momentos donde la digitalización nos está mostrando todo su poder transformador, recibir este reconocimiento de Iberdrola nos llena de energía para afrontar los retos que tenemos por delante. La transformación desde el dato configura las organizaciones modernas y es un reto apasionante donde nuestros clientes cuentan con IBM Consulting y Bluetab como socios preferenciales debido a nuestra experiencia y modelos de trabajo conjunto que aceleran los resultados de la transformación

En 2021 Bluetab fue adquirida por IBM para juntos convertirse en líderes de Data & Analytics en las regiones de EMEA y Latinoamérica. Un año después de su adquisición por IBM, Uhart comentó: "Se están produciendo muchas sinergias entre los equipos de IBM Consulting y Bluetab. IBM Consulting cuenta con un posicionamiento que nos da acceso a grandes oportunidades de colaboración y que nos está convirtiendo en líderes en el ámbito del dato."

Javier Olaizola, Managing Partner de IBM Consulting para España, Portugal y Grecia, recogió este premio en la entrega oficial celebrada ayer en la Torre Iberdrola de Bilbao. Una jornada que estuvo presidida por Mario Ruiz-Tagle, CEO de Iberdrola España, acompañado del director Global de Personas y Servicios, y delegado Institucional de Iberdrola en el País Vasco, Asís Canales. Además, contó con la presencia de más de 240 invitados, entre ellos, numerosos representantes de las compañías proveedoras con las que colabora Iberdrola en España.

"En unos momentos donde la digitalización nos está mostrando todo su poder transformador, recibir este reconocimiento de

Iberdrola nos llena de energía para afrontar los retos que tenemos por delante. La transformación desde el dato configura las organizaciones modernas y es un reto apasionante donde nuestros clientes cuentan con IBM Consulting y Bluetab como socios preferenciales debido a nuestra experiencia y modelos de trabajo conjunto que aceleran los resultados de la transformación" aseguró Javier Olaizola.

La experiencia que Bluetab aporta está permitiendo a los clientes de IBM impulsar su migración a la nube y obtener más valor de sus datos de misión crítica. Las empresas pueden ahora transformar sus datos on-premise y propiedades analíticas en plataformas de datos en nubes híbridas, utilizando una combinación de proveedores y tecnologías de nube pública. Después de un año juntos, IBM ha podido ampliar sus capacidades y servicios de migración de datos y nube, de analítica avanzada, ofrecer una estrategia de datos especializada y la creación de plataformas de datos, apoyándose en las capacidades de Bluetab.

Con estos premios, Iberdrola reconoce el papel clave de la cadena de valor en la consecución de los proyectos estratégicos del Grupo, subraya la relevancia de crear un ecosistema de proveedores trabajando con los mismos objetivos y reitera el compromiso de incentivar la gestión empresarial en aspectos como el desarrollo sostenible, la seguridad y la calidad, la innovación, la internacionalización y la creación de empleo.

Sobre Bluetab

Bluetab es una compañía especializada en datos que proporciona a grandes corporaciones sus soluciones de Data Strategy, Data Management, Data Analytics y Data Cloud Services. Con una profunda cultura de ingeniería y un equipo especializado, cualificado y motivado de más de 1000 empleados, la compañía implementa el espectro completo de servicios necesarios para el diseño y la implementación de las mejores soluciones de datos. Desde 2021 es una compañía del grupo IBM, con presencia en España, México, Perú y Colombia. Para obtener más información sobre Bluetab, visite www.bluetab.net

Acerca de IBM

IBM es un proveedor líder de nube híbrida global e IA, y de experiencia en consultoría. Ayudamos a clientes de más de 175 países a capitalizar los conocimientos de sus datos, agilizar los procesos de negocio, reducir los costes y obtener la ventaja competitiva en sus sectores. Más de 4.000 entidades gubernamentales y corporativas en áreas de infraestructuras críticas como los servicios financieros, las telecomunicaciones y la sanidad confían en la plataforma de nube híbrida de IBM y en Red Hat OpenShift para incidir en sus transformaciones digitales de forma rápida, eficiente y segura. Las revolucionarias innovaciones de IBM en materia de IA, computación cuántica, soluciones de nube específicas del sector y consultoría ofrecen opciones abiertas y flexibles a nuestros clientes. Todo esto está respaldado por el legendario compromiso de IBM con la confianza, la transparencia, la responsabilidad, la inclusión y el servicio. Visite www.ibm.com para obtener más información.



For further information: Miguel Gimenez De Castro. Dpto. Comunicación. Miguel.gimenezdc@ibm.com

Additional assets available online: Photos